

Jugendsportler wurden ausgezeichnet



Die Jugend- Kart- Mannschaft des MSC Kempenich freut sich über den 3. Platz beim AW- Jugendsportler des Jahres 2004.

Foto mk

Jugend- Kart- Mannschaft des MSC Kempenich unter den Preisträgern

mk. Als der Plachner- Verlag im März um Vorschläge zum Jugendsportler des Kreises Ahrweiler 2004 bat und der MSC Kempenich seine Jugendmannschaft im Kart- Sport vorschlug, ahnte noch niemand, dass die Jungen und Mädchen zu den Preisträgern gehören würden. Einer Einladung zur Preisverleihung im Sporthaus Nett in Bad- Neuenahr- Ahrweiler folgten sie am vergangenen Samstag zusammen mit ihren Trainern Norbert Porz und Kai Hantel sowie Ortsbürgermeister Jochen Siefert. Sie dürfen sich nun über den 3. Platz in der Mannschaftswertung freuen. Einen Gutschein der KSK und einen Einkaufsgutschein von Sport Nett wird die Mannschaft gut gebrauchen können. Der Plachner- Verlag gratuliert als Veranstalter allen Preisträgern und wünscht ihnen ein weiterhin sportlich erfolgreiches Jahr.